

令和3年2月26日

保護者様

京都市立翔鸞幼稚園  
園長 吉森 義和

## 幼稚園評価の結果について

2月に実施しました幼稚園評価にご協力いただき、ありがとうございました。評価アンケートを集約したものをグラフ化し掲載しておりますので、ご覧ください。

「子どもの様子」「幼稚園・教職員の様子」「幼小などとの連携」の3領域で、概ね良い評価をいただきました。

### 【子どもの様子】

#### ○アンケートの結果から

○前期と同様で「登園を楽しみにしている」「自分から遊びをみつけて、元気に遊んでいる」「自分の思いを話そうとしている」「いろいろなことに興味を持って聞いたり行動したりする」「不思議だね、やったあなどと感動している」と言った項目では、「そう思う」「だいたいそう思う」の回答が95%以上でした。

※前期と比べると、子どもたちは、自分達で遊びをどんどんおもしろくしていると思います。イメージを膨らませたり、いろいろなものになりきったりしながら、友達と毎日楽しく生活し、「明日もたくさん遊びたい」という思いをもっています。その中で意欲や主体性などが育っていると思います。子ども達が思い切り遊べるための環境を整えていることや先生がいつも子どもたちに寄り添い、一緒に遊んでいるからこそ、安心して過ごしてもらっていると思っています。

○「まわりの人にあいさつができる」や「人の話を聞こうとする」といった項目では、「そう思う」「だいたいそう思う」の回答が82%前後と前期と似たような結果になっています。

※朝、門の前でお迎えをしている時、「おはようございます」と声をかけています。「今日も元気かな?」「あっ! 武器を作って来ている。」と登園の様子を見るのも楽しみにしています。元気よく「おはよう!」とあいさつをしてくれる子どもたちも多いです。保育室から聞こえてくるお友達を迎える「○○さん、おはよう」の声や「○○さん、さようなら! また明日な。」という声を聞くたびに、子どもたちの成長と仲間意識を感じます。「おはようさん」と言ったとき、「おはよう」と声が返ってくるのがうれしいですが、無理矢理に言わせても意味もないようにも思います。挨拶が必要だなあ、挨拶することで人と人とのつながりを大切なあと感じるようになれば、できるようになるのではないかと思います。

### 【幼稚園・教職員の様子】

#### ○アンケートの結果から

「幼稚園の保育・教育に安心している」

「教職員は明るい笑顔で保育をしたり子どもに関わったりしている」「先生は、メリハリのある保育をしている」「子どもや保護者の話をよく聞いてくれる」と言った項目では、今年度も「そう思う」

「概ねそう思う」の回答が今年度もすべてにおいて100%でした。



※ 翔鸞幼稚園は、子どもに寄り添った保育を心がけています。一人一人の遊びの様子や成長の姿を通して、今何が必要なのか、どんな声掛けが子どものやる気を育てるのかを考えながら取組を進めています。その日のエピソードなどを保護者の皆さんには、毎日のお話や月末のおたよりでお伝えしています。きっと子育てにも活かせてもらえることもあるだろうと思っています。

#### 【幼小などとの連携】

##### ○アンケートの結果から

「小学校との交流・連携は、子どもの育ちにつながっている」という項目で今年度も100%の方が「よくかかわっている」「概ねよく関わっている」の回答をいただきました。

※今年度は、コロナの関係で小学校と行事の交流などができませんでした。しかし、小学校の校長先生をはじめ、教職員の皆さんとは、合同で研修会を行い、幼稚園の保育のことや卒園した子どもたちの様子などを交流することができました。必要に応じて翔鸞小学校以外の小学校ともお話をすることがありました。

今後、少しでも以前と同じような活動ができるようになることを祈ります。

#### 【保護者からのメッセージ（一部）】

- お友達との関わり方や他人を思いやる気持ちが随分身に付きました。トラブルがあったときもじっくりと関わって話を聞いてくださり安心しました。
  - 本人の中に「そら組さん」になるという自覚が芽生えているようです。異年齢との交流も多いからだと思います。
  - 年長さんへのあこがれや年少さんを愛しむ気持ちを抱き、思いやりの心が育っていると感じています。
  - 連休があると、幼稚園に行く日はまだかと聞いてくる子。園での楽しみがたくさんあるようで、恵まれた毎日を送っています。
  - 翔鸞幼稚園に通った三年間は、子どもにとっても親にとっても、とてもとても幸せな時間でした。
  - 朝、登園時間より早く来させてもらったとき、「必ず先生のお部屋に行って待つ」というようにしてもらえると安心かなと思います。子どもは嫌がるかもしれません、お部屋に一人ボツンとおいて去るのが心苦しい時もあり・・・  
(ごめんなさい。心配な思いをさせてしまいました。でももう、大丈夫です。)
  - 毎日、見るからに楽しく過ごしていて、嬉しく思います。降園時でもまだまだ遊び足りない様子で、帰ってからも園の話をよくしています。
  - いろいろな規制がある中で、先生方には子ども達のために時間を割いていただきありがとうございます。
  - 毎日の消毒作業、ありがとうございます。今年はいろいろなイベントや行事をみんなで楽しくできたらいいなーと思います。(同感です!!!)
  - 入園したときは自信がなく、できないことをやろうとしませんでしたが、今は自信がつき、怖がらずなんでも楽しく取り組もうとしている姿を見ると嬉しく思います。幼稚園での出来事やたまにお友達の話をしてくれるようなことがあります。
  - コロナ禍で大変な状況の中、子ども達・保護者のために安心して通える体制や対策にご尽力いただき感謝。毎日の消毒作業、本当にご苦労様です。
- ☆一年間ありがとうございました。いつも温かく幼稚園のことを見守っていただけたからこそ、のびのびと保育をさせていただきました。「子ども達って、本当にすてき!!!」大切だからこそ、消毒作業もできるのです。令和3年度もよろしくお願ひいたします。